ВИКТОР-ЯРОСВЕТ

Ключевая нота Нового Мира-3



Виктор-Яросвет

Ключевая нота Нового Мира-3. "Код Жизни" 777

Виктор-Яросвет

Ключевая нота Нового Мира-3. "Код Жизни" 777 / Виктор-Яросвет — «Издательские решения»,

ISBN 978-5-44-836911-7

Воин бросил свой меч, снял доспехи свои Пошёл по земле Человеком Земли!..Песню жизни своей Человеком поёт, Человека Творца всё вокруг узнаёт, Ведь он любит, творит и живёт!

Содержание

«Код Жизни» 777	6
ВСТУПЛЕНИЕ	6
1. Всадник Возрождения!	8
2. Седьмой!	10
3. Лагуна Животворящей Красоты! быль Возрождение!	12
4. Завет страждущим	14
5. Прорыв! Или последняя битва!	16
6. Держатели Мира!	18
7. Разорванный мир	20
8. Лагуна Воскресшая	22
9. Слово Животворящее	24
10. Диалоги с	26
11. Замысел Яро-Света	28
12. Предсказания Нострадамуса. Продолжение	31
13. Предсказания Нострдамуса о славянах. Продолжение	34
14. Разоблачение и завершение	36
15. Замысел Творца! или	37
16. 2012 год? Реальность или миф?	39
17. Расскажите мне обо мне	41
18. Истоки Беспредельности	42
19. На границе Сознания! Сказ	44
Конец ознакомительного фрагмента.	46

Ключевая нота Нового Мира-3 "Код Жизни" 777 Виктор-Яросвет

© Виктор-Яросвет, 2017

ISBN 978-5-4483-6911-7 Создано в интеллектуальной издательской системе Ridero



Виктор Вялков Нина Павлюченкова

«Код Жизни» 777

ВСТУПЛЕНИЕ

Тексты не являются Истиной, но путь становления и самоосуществления через ошибки, прорывы и осознание. Написаны методом фрагментов, то есть читать можно в любом порядке. Возник вопрос... открыть любой текст, это ответ.

Все книги серии «Ключевая нота Нового Мира» не являются не теософией и не религией, хоть в них присутствует много элементов из этих отделов знаний. В дальнейшем, именно в сравнении знаний теософии и современной науки в окрасе творческого вдохновения создаёт узор Индивидуальности, как живой Образ Жизни для конкретного человека.

Я свои тексты пишу так, чтобы их невозможно было взять на веру, поэтому, порой, два последовательных текста противоречат один другому. Делаю это сознательно. Тексты — это буквы в понятии Духовных энергий. Сложить узор Индивидуальности человек должен сам, чтобы стать этой самой индивидуальностью.

Тексты писались в режиме диалога на форумах Интернета, как выражение определённой точки зрения на те или иные высказывания и мысли.

Более развёрнутое вступление читайте в первой книге сказаний – «Ключевая нота Нового Мира».

Чтобы понять Ключевую ноту следует определить местонахождение Творца Изначального в мире проявленном. Далее небольшой фрагмент от имени Творца Изначального, написанного в режиме обращения только в контексте выражения мысли, для большего её понимания.

Найди меня в Сердце своём!..**Кто Я?..** Я являюсь Центром Тяжести любой проявленной частицы Сущего и в Сущем, но этот же Центр является центром любой Формы Жизни, Центром Человека, Центром планеты, системы, галактики, вселенной и всего Творения и он же является Центром, который везде.

Во Времени Я являюсь точкой, которую можно назвать — «Здесь и сейчас»!.. это Настоящее Мгновение Жизни и любой Формы Жизни, Источник Вечной Жизни, источник всех возможностей, способностей, любого проявления и Творения, Источник всей Силы и неисчерпаемый Источник Энергии для Жизни, Источник Знания и Истины, Источник Чистоты, Непорочности и, Источник Всего, что было, есть и будет!..

Найди Меня в Сердце своём!.. и я стану тобой, Человек, а ты станешь Мной!.. Любой Сущий в Творении, сколько бы вас не было, нашедших Меня — Творца Изначального в себе им и становится. Отныне Я всем указал место своего Присутствия... Приди сюда!.. кто бы ты не был... Приди Сюда!.. Приди сюда!.. и возьми то, что извечно принадлежало только тебе ЧЕЛОВЕК!!!

Каждое сказание после объединения мною, как Творцом сказаний, в единый «организм», начнёт обладать качеством всего Творения, то есть, читая любое сказание, идёт проникновение вглубь всех сказаний, к их Основе, и ОСНОВА проста и сложна одновременно — замыкание Личности на Индивидуальности, Мгновения жизни на Беспредельности. Понимание в таком случае приходит не образом чуда, а в такой форме, в какой человек готов понять и изъяснить себе. Что сейчас не изъясняется, просто не зафиксируется и вернётся тогда, когда человек будет готов понять.

Объяснение просто... 777 сказаний — это уже единый организм. Через метод Запредельной Мантры он связан с Беспредельностью, и если вы задеваете какой-то фрагмент этого организма, то отзвучивает весь организм. Помнить это очень важно для осознания и выхода

в Реальность Абсолюта. И так от чтения сказаний, как единиц сказаний, перейдём к чтению Беспредельности по закону голограммы... об этом есть в последней книге более подробно.

Зная о непрерывности и цельности Бытия, через прикосновение к любой его части, можно считать любую информацию и в пространстве и во времени. Пример: любой объект, субъект является только ярлыком выхода в любые информационные источники. «Произнёс» в режиме Тишины Сознания и нужный «файл» открывается. Это надо записать себе до извилины в мозгу.

Сколько бы и каких бредовых учений не возникло на основах прошлого, все они обречены, и уже рушатся необратимо. Я в этом уверен на все 100%, ибо Творю и будет!.. Творите и вы!.. себя, жизнь, творение и, не на основе прошлого, а на основе Вечного Мгновения и Бесконечной Продолжительности, Духа и Души, Яросвета и Навны, Любви и Радости! Всех благ вам, люди добрые! Сужденное неизбежно произойдёт, но то, что мы сотворим и творим. Внутренние энергии гораздо мощнее внешних, и узор Нового Мира уже определён.

Повторюсь ещё раз:

Важно!.. Тексты изложены в режиме фрагментов только для того, чтобы их невозможно было взять на веру. Ещё одно непреложное качество... или «ошибка» изложения в том, что сказания не являются Истиной Индивидуальности, а по мере чтения узор Индивидуальности создаётся непосредственно самим читающим, и если быть непосредственным, то узор создаётся автоматически и незаметно для человека. Более того, нет необходимости читать сказания в последовательности изложения, а только то, что хочется почитать в конкретный момент времени, открыли оглавление и выбрали то, что выделяется на первый план сознания. Ещё раз... «Ключевая нота Нового Мира» не в изложенных текстах, а настраивается в сознании человека, согласно Индивидуальных качеств, характера, знаний.

Не омрачится пусть Душа, Любовь войдёт во все сердца!..

И ещё раз обращу внимание на то, что не все сказания являются Истиной. Принцип поиска «Клада» Зёрен Истины остаётся неизменным, как алмаз становится бриллиантом только после работы ювелира. Многие сказания написаны только для того, чтобы подобрать нужные инструменты, как некие программки драйверы в компьютере. То, что предназначено тебе, останется, что не останется, принадлежит другому или канет в лету.

Понятие КОД подразумевает некую тайну (клад), поэтому сказания написаны фрагментарно и даже хаотически, чтобы сильнее воздействовать на монополию рассудка без насилия на узор Индивидуальности. Такой метод изложения полностью отрицает понятие слепой веры и позволяет каждому человеку создать свой узор осознания, даже не позволяет, а вынуждает к поиску себя в Творце, как и Творца в себе.

1. Всадник Возрождения!

Не видение, переживаемый образ.

«Вижу» себя в открытом космосе Человеком, занимающим собою полнеба в районе Полярной Звезды. На плечах плащаница ярко белого хрустального цвета до пят, иногда открывается пола изнутри. Внутри плащаница ярко золотого цвета хрустальных тонов. Голова не прикрыта, волосы светлые, почти до плеч, чуть волнистые золотистого оттенка, глаза серо голубые, озорной взгляд. Свет исходит отовсюду, но больше всего из области сердца от хрустально чистого кристалла. Свет ярко серебристый и в большей степени направлен вперёд интенсивным потоком с углом рассеивания шестьдесят градусов.

Я не вижу то, куда направлен поток света, но знаю, что это Земля. Не вижу планеты, но вижу картины событий происходящие на Земле. Они разные. В некоторых местах, куда проникает поток света, всё начинает бурно расти и развиваться, в других мгновенно сгорает. И люди!.. Одни бегут на встречу свету, что-то кричат, радуются, смеются и увеличиваются в размерах, вспыхивая ярчайшим белым светом. Другие уменьшаются и пытаются убежать, спрятаться, исчезнуть. Все эти картины проходят мгновенно.

Я бесстрастно иду по просторам космоса, улыбаясь величию и необъятности, понимаю, что это не космос велик, а я. Космос велик только для земного человека. Понимаю, что я звезда, посланная Звездой Матери Миров... Полярной Звездой для земного человека. И это есть северный полюс вселенной. Так долго на Земле бытовало заблуждение, что Матерь Миров есть центр галактики. Нет! Это Полярная Звезда. Там Начало Начал и все галактики, звёзды, планеты вечно привязаны к ней своими серебряными пуповинами через северный магнитный полюс любой галактики, звезды, планеты, человека, до южного полюса через центральную ось... и мгновенно выворачивает планету наизнанку, возвращает к Матери-Отцу Небесному.

Я иду к Земле судить, но нет в руках меча, нет весов. В левой руке булава, правая свободная. Есть посох, он где-то рядом, но в руках его нет. Выше картин событий на Земле стоит мощный ярко-белый конь. Он нетерпелив, но ждёт меня, раздувая ноздри, из которых вырываются мощные потоки света-огня. Уздечка золотистого цвета и больше ничего. Недалеко стоит ещё один конь... вороной. Он более спокоен, так как с ним рядом стоит ладушкакраса и я понимаю, что это Навнушка-душа. Одежды светлые с вышивками и узорами. Она строга, но понимаю, что эта строгость ей даётся с трудом. Сердце трепещет всеми цветами радугами, пытаясь вырваться из груди мне на встречу, но она сдерживает порыв.

На голове ладушки корона золотого цвета с множеством сияющих бриллиантов. Я знаю, что это царица вознесённой Земли, утверждённая на Небесах, но ещё не утверждённая на Земле. И это должен буду сделать я...

Пока всё. Что будет дальше, в другой раз, потому что это ещё не свершается. Смотрите в небо, скоро появлюсь во всей славе, и никто этому не сможет помешать. Теоретически знаю, что будет дальше, практически?.. пробъёмся. Как бы не напутать чё...

Буду выворачивать планету от южного полюса к северному через центр Земли. Всё внутреннее станет наружным, так и каждый человек будет выворачиваться наизнанку. Так что выбирайте... по мне так для некоторых на кол краше... (шучу). После этого Земля распустится на семь лепестков. При дальнейшем вывороте всего ожерелья, лепестков будет становиться всё больше... тысячи лепестков... и.... дивный цветок засияет в пространстве сплошного света. Распускание ожерелья Земли породит цепную реакцию во всей вселенной и вот уже вся вселенная засияет прекрасными цветами, разными по своей структуре в многомерности бесконечного и вечного существования. Это теоретически. Как практически?.. Эх!.. справиться бы с поставленной задачей...

Пророк людям тайную помощь окажет, И прямо, с порога о Деле расскажет, Спасется, кто сможет опасность понять, И Слову Небесному трепетно внять.

Взрывной материал, и Великий раскрыт, Хранить его надо, чтоб не был убит, Преступника-вора он смертью накажет, Заповедь Божья всем это же скажет.

Нострадамус. Перевод Гусева.

2. Седьмой!

Ангел последний!.. Твой день настал!.. Свершится всё, что Бог предначертал!

И вижу я Ангела Седьмого, облечённого облаком; над головой сияет семи цветами хрустальных тонов Радуга. Лицо, как Солнце, Сердце — хрустальный многогранник, внутри переливается нежными потоками света светло зелёных и светло голубых оттенков. Свет исходит во все стороны. В руках свиток, который раскрыт и опускается до касания с облаком. Одной ногой стоит на земле, другой на море. Рядом Чаша, наполненная до краёв. Выльет ли Ангел содержимое Чаши на Землю, когда из Храма Небесного Престола будет провозглашено: — Свершилось! Чаша наполнена вином Гнева Божьего...

Кто провозгласит это слово? Всадник на белом коне и называется он Верный и Истинный, который праведно судит и воинствует. Он имеет имя написанное, которое никто не знал кроме его самого и имя это Яро-Свет!.. Слово Божье во Гневе Отца Небесного! На одеждах его написано: «Царь царей и Господь Господствующих»! И за ним следуют Воинства Небесные на конях белых, облечённые в доспехи белые, чистые и непорочные. И это Дух Святой, Человек Эволют, он же Господь Господствующих! А на Земле их ждут Жёны Прекрасные, Ладушки Нежные, что готовы отправиться с Витязями Славными в Чертоги Небесные на вороных конях и вознести с собой Землю матушку, ибо звучит в сердцах Славных Витязей и Нежных Ладушек запредельная мантра: ОМ-М-М!.. ОМ-М-М!..

Чертоги Небесные – это сферы Духовные, а витязи на белых конях – это Сыны Божьи, Мысли Прочувствованные, а ладушки на вороных конях – Любовь Небесная, Сила Творческая. Несите Витязи Славные в мир Мысли Чистые, без страха и сомнения, как Яро-Свет несёт, к своей Навнушке пробивается! Несите Нежные Ладушки в мир Любовь Вселенскую, как Навнушка своего суженного дожидается! Я понимаю, что восстают все силы противные, все пророки лживые, цари невежества и нежить поганая, но нет у нас другого пути и нет пути отступления. И Ангел Седьмой вострубил о Битве последней, о Суде Божьем над мерзостью запустения и невежеством. Ратуйте люди добрые, и все, как один поднимайтесь на Битву Вселенскую, на Битву Последнюю.

«Как на Небе, так и на Земле», но я вам говорю: отныне, «Как на Земле, так на Небе»! АУМ! Не с мечом идём, ибо Воин бросил свой меч, снял доспехи свои... Чистой Мыслью идём, Сердцем Добрым идём и Любовью творим в Радости осознания! Смотрите на Небеса почаще, в один момент они разверзнутся и все увидят Лик Сияющий и смерть и ад будут повержены в озеро огненное и вместе с ними всё невежество и мерзость Диавола. Не ждите — Творите, Любите, Живите!.. во имя Творчества, Любви и Жизни!

Думал рассказать, как всё будет происходить воочию, но... наверное в следующий раз. Чувствую, силы противления сгущаются, накрыть пытаются покрывалом безумия и предсмертной агонией, но я успел и потому провозглашаю: СВЕРШИЛОСЬ! И Времени уже не будет, и восстанут все Сердцем Чистые от тьмы и невежества, от мерзости и запустения в Радости и Любви к Высшему, что от века зовётся – Красота! Я люблю вас всех люди добрые, берите силу мою вселенскую и несите в мир с радостью. Яро-Свет потоком Света Белого, Света Чистого окружил Землю матушку и каждому пожелавшему дарует Пирамиду Света Высокой Духовности, цвета чистого серебра с ореолом червонного золота.

Сейчас на Земле вскрываются Бриллианты Сияющие, разбросанные по всей планете в виде узора прекрасного, что есть символ Вечности. Как только узор символа соединится в Единство Светом Червонного Золота, исходящим от Души Навнушки, самой Нежности, вспыхнет вся планета Светом Серебряным, Светом Радости, разложится на семь цветов Радуги и Ангел Седьмой возвестит начало Преображения, и все увидят, что нет я отдельно от чего бы то не было, есть только Я и ничего кроме Я, ибо это Я и есть Бог Единый!

Я Ветер!.. Вихрь!.. Предвестник Бури! Быть в стороне мне не пристало, Во мне есть столько благой дури, Чтоб Сердце Доброе восстало. Вот вам слова, что вдохновят вас к подвигу, наполнят терпением, проведут и помогут выстоять. Да будет так! АУМ!

Мужчина и женщина, оба безвестные, Жизнь их в опасности, раз они честные, Злоба на них из-за смелых затей, Влиять они смогут на волю Властей.

Во времени этом Посланник вещает, Простым объясненьем Раздор прекращает, В России Великой, Потомок безродный, ПРОРОЧЕСКИЙ путь начал свой благородный.

Вестник Великим себя не считает, Увидена Правда, беда погибает, И кто, что посеял, тот то и получит, А Бог, всё прощать и терпению учит.

Словесной чумою от многих смердит, Но Весть, без войны ту чуму победит, Трудно Великим от старых основ, Но впереди всё равно Сын Сынов.

Растягивать миг начинаний не стоит, От Вести полмира в гневе завоет, Но всем Справедливым – великая честь, Другие полмира зажгла Неба Весть.

Ностардамус, перевод Гусева

3. Лагуна Животворящей Красоты! быль Возрождение!

Прекрасная полянка с дивными цветами радовала взор отца и радовался он не просто красоте полянки, а потому что этот маленький шедевр сотворили его лучшие ученики, дети Лагуны, что росли в животворящей красоте им созданного мира. Он улыбался, наблюдая, как Яро-Свет и Навна веселились на своей полянке и своим счастьем своё Творение наполняли дивным светом и в лучах его купались, смеясь и радуясь творению своему. Сердца детей ласкала красота их маленького мира.

Рядом с Родом, так звали отца, стояла Лада – вечная его подруга в сотворении миров.

 Позови Ладушка детей, пора им творцами становиться. Это лучшие у нас, пусть сотворят планету. Начнут творение планеты со своей полянки.

Но детей не надо было звать, сами прибежали, почувствовали зов отца. Род поднял вверх руку, и голограмма в воздухе возникла. Сначала просто точка, что выросла в шар в круговороте вихря и... вот уже готовая планета, но пока нет жизни на планете.

– Вот дети, отныне она ваша! Что из неё получится, от вас зависит.

Он взял планету маленькую в руки и поместил на окраину своего творенья к сияющей звезде. Исчезла голограмма. Все знали, что планета место обрела в творение отца на окраине небольшой галактики.

- Всё, начинайте. Полянку можно взять с собой, с неё творить начнёте.
- Яро-Свет!.. смотри... как здесь красиво!.. какое солнышко!.. а воздух!..
- Так это ж полянка наша, что разрослась по всей планете! Как она прекрасна, Навнушка душа!

Радости и восхищению детей не было предела. Сразу взялись за украшение планеты. Дети творили мыслями своими, творили всё, что вспоминали и видели у отца за свои маленькие жизни, а это оказалось и не шибко много. Когда исчерпали весь запас, что в памяти хранился, огорчились, осмотревшись на своё творение. Оно благоухало, цвело и радовало взор, но... что же дальше? Ведь дети, им было невдомёк, что можно просто жить и радоваться жизни. У Навнушки вдруг глазки загорелись.

- Что? насторожился Яро-Свет, он прекрасно знал свою подружку... хитрая и озорная.
- Давай на планете сотворим всё-всё, что есть в творении отца во всей вселенной, а потом будем играть, всем по очереди сами проживём в своём творение.
 - Давай! загорелся Яро-Свет её идеей, и они весело взялись за дело.

Долго ли коротко ли, но... творение готово. Дети подросли и возмужали, прекрасные и статные собой, весёлые, шутливые и... как они любили!.. как любили! Себя любили, друг друга, творение своё, что было дивным отражением всей вселенной и всех её миров. Осталось только окунуться с головой в творение своё и они вошли... создав себе дивные тела и оживив своей любовью и радостью своею. Такого себе никто не позволял в творении отца сотворить и стать творением, войти в него, тем более в животные тела. Но планета, наполненная их любовью и радостью, хорошела с каждым часом, становилась шедевром красоты, сияющим в глубинах океана Вед. Всё живое радовалось жизни.

Но... тьма вдруг окутала планету. Это с других миров летели сотворённые существа, чтобы опыт перенять, но не было любви у них, всё при творениях своих истратили и утеряли сами. Да и никто в них не вошёл, были они из творений идеальных, что не имели силы любви в себе. Потому стали портить дивную планету, в помойку превращать, но планета, наполненная творческой силой детей любви, возрождалась вновь и вновь и возрождались дети. Надоело сынам Рода терпеть такое хамство и решили они таких гостей прогнать и началась

война. Жестокая война, ужасная война, в которой победили не сыны творения, а твари тьмы ужасной. Яро-Света с Навнушкой «победители» так и не нашли. Им было невдомёк, что дети живут среди жителей планеты, давая жизнь свою, любовь и радость достижений.

Тогда силы «тёмные» и «светлые» придумали законы, сами вселились в жителей планеты и началась вечная война между друг другом на планете. Всё секрет Животворящей Красоты узнать хотели. Но вместо этого творили только мёртвые макеты творения детей Лады с Родом. Но мужали и те, в ком Яро-Свет и Навна жили. Продолжали украшать планету дивными узорами на вышивках и рушниках, храмами, что радовали взоры, песнями, что в поле пелись, пословицами, сказками, что истину в себе несли. Планета после почти полного очередного уничтожения, возрождалась в более прекрасной новизне, будто ещё краше становилась. Забыла Навнушка себя, забыл и Яро-Свет, только дивными шедеврами у жителей планеты напоминали о себе порою.

Однажды Яро-Свет проснулся и... вспомнил всё... Сначала забываться стало, но он усиленно воспоминание держал в себе, книгу написал на всякий случай, чтобы не забыть совсем и... Навнушку пошёл искать. Силы «света» да и силы «тьмы» не ведали об этом, а Яро-Свет стал силой наполняться, мужать и истину отца искать. Нашёл!.. Себя нашёл в своём творение среди жителей планеты и... объявил войну всему чужому. «Тьма» и «свет» с яростью набросилась на Яро-Света.

Шибко бился Яро-Свет, а с ним и Навнушка душа, что он освободил из плена. Но силы были не равны. Яро-Свет решил с творением своим, своей планетой, к отцу пробиться и битва загорелась с новой силой, ведь это смерть для всего чужого. И... он сумел!.. Планета возродилась в доме отца Рода!..

Как это произойдёт в следующей сказке.

4. Завет страждущим

Как это трудно, лететь против ветра, Как это трудно, ещё раз поверить, Белые крылья слегка встрепенулись, Может быть лебеди в зиму вернулись. Белые крылья, белые крылья, белые крылья!.. Полёт неземной!.. Мы ведь любили, мы ведь любили, мы ведь любили...

Решил расставить все точки над и. Меня постоянно упрекают в каком-то нелепом сектанстве. Спешу заверить, что я один в мире проявленном и един в душе своей. Один не может быть сектой. Я ни к чему не призываю, я рассказываю своё видение мира. Прежде всего и только своё, а не переписанное и полученное из каких-либо источников. Конечно, есть такие призывы, как... «Гой вы витязи — Добры Молодцы, гой вы ладушки — Красны девицы!.. выходите во чисто поле, открывайте душу поболе...», или «Поднимайтесь, как один на битву последнюю с невежеством и нечистью...», что в этом крамольного и не соответствует правилам этики? Ничего!

Почему всеми силами (кляузы, уговоры, угрозы) пытаются остановить? Предлагаю рассмотреть. На Земле широким фронтом идёт кодировка человеческого сознания через телевиденье, челентёров, экстрасенсов, магов, гадалок и ходоков в астрал. Как это можно понять? Просто! Обратиться ко всем истинным источникам. Как шёл Иисус? Чистыми мыслями и добрым сердцем... Сергий Радонежский, древнеславянский Лель, Кришна, Будда и многие другие. Своих высот они достигли сами путём неимоверных усилий и воспитания Духа и далее рассказывали усмотренное. Сказано: «Много будет лжепророков и многие прельстятся».

Как действуют челентёры? На плече сидит «ангел» и шепчет в ухо «умную инфу», и не важно какую, важно настроить толпу на определённую волну восприятия. Как только настройка завершена, идёт прямая и неприкрытая кодировка по принципу 25 кадра. Проследим, как всё начинается:

«О, какая сегодня хорошая аудитория, какой хороший зал... я вас всех люблю. Есть в зале и такие, кто первый раз (удивительно, как он знает?.. чудо!..), но они получат то, что желают получить, они начнут очищаться... и т.д и т.п». Всё, настройка произведена, 25 кадр включён и воспринимается без сопротивления. Я это называю настроить торсионные поля человеческого организма согласно линий «создателя» ли, «плеядианцев» ли, «орионцев»... (одним словом чародеем «тайного правительства», сидящим где-либо). Контактёры об этом могут и не знать, потому и выбираются люди с низким духовным развитием. Так и передатчики на сайтах Интернета. Текстами точными (подчёркиваю, точными), настраивают сознание на нужную волну, по которой транслируется нужная информация. Расстояние и время тут значения не имеют. Любой более или менее развитый духовно человек, знает об этом. Говорят, что инфа нужная и объясняет многое. Не более, чем знает современная наука, да и люди ещё не ведают, что открыто в кулуарах науки, так что ничего нового, точно. Показать себя умным, а далее запугивание катастрофами ли концом света, уговорами... но основа страх перед авторитетом.

Второй метод сильный, но тут чисто индивидуальный, через экстрасенсов. Помахал руками, посмотрел глазами... главное необычно. Метод наоборот. Наличие авторитета (экстрасенса) порождает слепую веру и... человек захвачен в сети экстрасенса. Закон прост — «Вера твоя спасла тебя». Экстрасенсы чаще действуют от себя для своей энергетической и материальной подпитки в личных целях (обогащение, власть над людьми). Они прекрасно понимают, что человек, благодаря вере своей, получают облегчение своим недугам, но дальше всё зависит от силы организма и его духовного развития. Через веру человек черпает энергию из высшего источника и транслирует её экстрасенсу-автритету. Человек попа-

дает в прямую зависимость от авторитета и если перестаёт транслировать, просто все недуги возвращаются с большей силой.

Маги и гадалки — простой метод внушения. Этот метод прост, но весьма эффективен в современном обществе. Человек настраивает себя сам через доверие, и жизнь начинает складываться согласно кода гадалки, по закону свободной воли человека, о коем много говорят. Закон оборачивается против человека по желанию самого же человека.

Об астральных ходоках пока ничего не буду писать, но дам совет: — Не ходите туда, друзья! Рано или поздно он пожрёт вас, как и челентёры и экстрасенсы. Мир чудес и есть те лжепророки, о коих говорил Иисус и многие другие чистые люди.

Почему активизировались челентёры, экстрасенсы, маги, ходоки в астрал всех мастей? На планету Земля проникает ткань Матери Мира — магнитная сеть согласно линий Солнечной системы. Скоро каждый человек начнёт понимать себя, как часть и как целое, включая и торсионные поля всей Солнечной системы Кодировка станет невозможна, а это выбить стул у всех челентёров, экстрасенсов, магов и ходоков в астрал, как и их хозяев. Потому такое сопротивление, но... они сами вывернут себя наизнанку, и вся мерзость полезет наружу. Наблюдайте, она уже выходит.

Как можно защититься? Только чистыми мыслями и добрым сердцем. «Не моя воля, но Твоя да будет!», но под понятием Твоя понимать не конкретного «бога», «создателя», «человека», а бесконечную вселенную — необъятную и не имеющую имени. Любить! Не кого-либо, включая и Учителя, а вот эту необъятность и глубину этой необъятности. Вы ничего не теряете, ибо в этой необъятности есть всё — и Господь Бог ваш, и ближний ваш, вы Солнце, которое светит всем без исключения, а не выборочно, как учат. Да будьте ласковыми Солнышками! АУМ!

Оценка тех, Древних, была неверна, Надежда от Истины ныне дана, Но к старому кто-то решит повернуть, И рушить, предложенный Господом Путь.

Кто-то с испугом услышит Завет, Но разум укажет: ошибки тут нет, Слово от Бога дал новый Король, Он в трудностях жизни познал свою роль.

О Вести родится различное мнение, Ведь секты напустят туман и сомненье, Из этих различных – родиться Завету, Смерть всему старому, спора тут нету.

Нострадамус. Перевод Гусева.

5. Прорыв! Или последняя битва!

Не видение. Пережитый образ.

Сижу на белом могучем коне, рядом Навнушка на вороном коне, смотрю в сторону Большой Медведицы. Вижу Всадников, много Всадников, на белых конях. Они будто выходят из невидимости в виде звёзд сияющих, как дивное солнышко. Приближаются славные витязи Сыны Рода батюшки и Лады матушки по каналам, пробитым Виктором, что считает себя Победителем тьмы невежества на родной Земле раскрасавице. На Земле же в умах людей всё рушится, в головах проявляются витязи Сыны Рода Небесного, а в сердцах проявляются ладушки, нежные Дочери Лады матушки. Эй вы гой еси — Добры Молодцы, эй вы гой еси — Красны Девицы, выходите все да во чисто поле, открывайте душу поболе. Чтобы сильным стать, надо сильным быть — кто имеет, тому прибавится!

Вот и рать подошла вселенская! Лица светом лучатся дивным, кони в битву торопят Всадников, но терпение, позавидовать, хоть и молоды Добры Молодцы, хоть и к ладушкам пробиваются. Встала рать на поле-полюшке, ждут сигнала от Ангела, что одной ногой стоит на солнышке, а другой на Земле матушке и в руках его горн пророческий, что вострубит битву великую, битву последнюю со всякой нечистью, а так же нежитью. Но молчит пока трубный глас, не звучит труба Ангела, ждут сигнала Яро-Светова и души его Навнушки. Но молчит Яро-Свет, молчит Навнушка, молчат витязи Рода Небесного. А вокруг них тьма собирается и конца ей невидимо, как песка на морском берегу и ещё их подходят тысячи.

Нетерпение всё нарастает, суетятся в стане вражеском, а Сыны Рода Небесного улыбаются, хоть и мало их в сравнении, но уверенность невозмутимая вражьим количеством не напуганная, хоть и всё вокруг в напряжении. Нить Серебряная вдруг вспыхнула, что идёт от Лады матушки, от Полярной Звезды к Земле дочери. Через северный полюс к южному... И раздался трубный Глас Ангела, что возвестил Битву Вселенскую, битву за Землю Жемчужную, за Любовь в Радости достижения.

Всё это вижу со стороны, вне рати Сынов Рода Небесного. Вдруг превращаюсь в ком огненный и устремляюсь во тьму тьмущую, по пути бросаю булаву в сторону Красного Солнышка, она наполняется огнём солнечным и пронзает тьму, что из космоса приближается, и тьма из космоса вспыхивает светом белым, светом Радости, расходится сферами дивными. А я в устремлении к витязям охватываю их дивным пламенем, наполняюсь их силой-силушкой, что сжигает всю тьму тьмущую, которая в судорогах корчится, только стон стоит над родной Землёй, дивной Жемчужиной.

А планета – Жемчужина дивная выворачивается навстречу лучу Лады матушки – Нити Серебряной, при этом сбрасывает с себя всё невежество, что окутало плотным слоем её коричневым. Душа Навнушка устремляется к ней Непорочностью, Чистотой своей девственной и прозрачностью. И навстречу к ней с Земли матушки руки тянут нежные ладушки и славные витязи. Окружила она чистотой Жемчужину, устремилась ко мне с планетою и Земля, проходя сквозь огонь очищается полностью, распадаясь на семь лепестков изумительных, устремляется к Ладе матушке, к Роду батюшке в Небеса Обетованные, по пути собирая все уровни и планеты все... Земли Жемчужины.

Ну а я исчезаю полностью вместе с душой своей Навнушкой, потому что достойно прошёл путь Воина, и пришла нам пора родиться в Доме батюшки вместе с Навнушкой, как и витязям всем и всем ладушкам в виде младенцев дивных и изумительных и наполненных Радостью, чтобы купаться в Любви Лады матушки и Рода батюшки. Да будет так! АУМ!

Сам удивляюсь своей буйной фантазией, но сдерживать себя не хочу, для себя строю мир изумительный и ни кого не пущу недостойного. Всё!.. Всё!.. есть жизнь. Нет даже малейшего, что можно посчитать вне жизни. Всё дышит, живёт, развивается, изменяется. Мне

трудно писать о чём-то, как об отвлечённом от самой Жизни. Именно таковым является описание мира, событий и прочего на сегодняшний момент на Земле матушке. Я чувствую всё, как живое, наполненное и индивидуальное, как и единое. Попробую перевести на технократический язык вышеизложенное в следующем блоге, но и не судите то, что написано.

О Вечном Наследстве Небесное Слово, Дадут на земле Сыны Бога Живого, Пророчеством дни начинаний полны, Огонь же Небесный – сильнее войны.

Губитель Земли! Как ты будешь бояться! Ведь Ангел рождён, чтоб с тобой рассчитаться, Пророчества древние вышли в подмогу — Помощь от Друга, примкнувшего к Богу.

Как ясно звучит из строки завещания, У детища этого нет окончания, Вестник приходит и жизнь изменяет, Открытое раньше — Ему помогает.

По Воле Небес и пришедшего срока, Допущен Наследник в наследство Пророка, Славяне, как верные Духа сыны, Пьянея от счастья, Завету верны.

Пророчество слабнет в своем недостатке, Но вдруг обнаружится в полном порядке, В России столь громкими будут стихи, Хозяину их эти дни не легки.

Он будет украшен упреком обильным, Зато, кто-то слабый стал духом всесильным,...

Нострадамус. Перевод Гусева.

6. Держатели Мира!

Живой источник — души творение, Ты не угаснешь во чреве тьмы, Пусть в сердце вспыхнет хоть на мгновенье Огонь познания, огонь любви. Ты не угаснешь, источник веры, Кто дерзновенен — найдёт свой путь, Пусть тьма бушует порой без меры, При вспышке света увидишь суть. Я к Небесам воскину руки И с жаром в сердце мольбу прочту «Живи Господь, не ведай муки... Во имя жизни твоей живу». Навна.

В живом, разумном океане вселенной всё от самого малого до самого большего существует только в тесной взаимосвязи. Беда человечества в том, что оно постоянно делит всё на высшее и низшее. Непонимание человеком основного космического закона приводит к страданиям и невзгодам. Вселенная есть человек и человек есть вселенная. Нет человека, нет вселенной, как и нет вселенной, нет человека. Мало это просто прочитать, надо осознать и принять, тогда всё мгновенно становится на свои места. Попробую чуть приоткрыть подробнее этот закон взаимосвязи всего сущего на конкретных примерах.

Чтобы существовала вселенная, нужно, чтобы существовал человек, олицетворяющий собою микровселенную. Если такового нет, то вселенная просто погибнет. Спустимся ниже. Чтобы существовала цивилизация, нужен хотя бы один человек, имеющий связь по иерархической линии до самого Творца. Древние называли таких людей Атлантами, держащими Землю на своих плечах. В библии — Содом и Гоморра (ни одного святого человека и потому грады разрушены). На Земле был маленький период времени запустения и мерзости глобальной, что всего один человек в проявленном мире смог заземлить собою всё иерархическую нить. Этот человек был рождён в Африке и именно он один сохранил цивилизацию от полного уничтожения. Где-то в письмах Елены Рерих об этом есть.

Сейчас на Земле таких Атлантов немного, но они уверенно вот уже второе десятилетие сдерживают своей связью по иерархической линии уничтожение цивилизации. В условиях, когда выпущены все силы антагонизма в проявленный мир, их подвиг не поддаётся никакому анализу. Предполагаю, что многие сейчас скажут и отнесут себя к таким Атлантам. Нет, их единицы. Все, кто яко бы идут к Свету и достигли больших высот, только следствие того, что информация стала общедоступной. К чему это привело? Как только человек идущий сталкивается с чем-то необычным, он останавливается в вертикальном восхождении и начинает развиваться в горизонтали, совершенствуя свои появившиеся способности. Наличие самоутверждения налицо. Таким образом загрузили полностью мир тонкий, не давая пробиться свету высших энергий в проявленный мир. К их числу относятся любые силы – благие ли, злые ли, Опять же зацеплю челентёров, экстрасенсов и прочих «чудотворцев».

Полгода назад ситуация подошла к критической. Тогда Сущности Высших миров по иерархической линии приняли решение уничтожить мир тонкий методом пробития каналов связи с Пространством. Земля активировала лучших своих сыновей, и битва загорелась с новой силой. Не обессудьте, друзья, но Яро-Свет — это резерв, ибо он не знает поражения. Пробив несколько ментально творческих каналов в Пространство Духа, он создал сеть маяков по всей Земле и этим утвердился плотно и сильно. Физическая смерть одного Человека-Атланта ничего не решает, так как работает уже сеть, и каналы активно принимают энергию самого Творца.

В связи уничтожения мира тонкого... без сортировки, заметьте, в проявленный мир в человеческие существа полезла вся мерзость, как и их знание и умение. Многие клюнули на необычное и кинулись практиковать знания тонкого мира и этим, по сути, приговаривают себя к участи тонкого мира, то есть уничтожению и геенне огненной. Так же в проявленном мире появилось много одержателей, которые на плечах одержимого рассчитывают пробиться в высшие миры. Человек сомневающийся немедленно попадает под бомбардировку

таких одержателей. Ребята, друзья!.. я вам уже писал неоднократно, что только чистыми мыслями и добрым сердцем можно пройти. Умничанья не проходят, «Будьте, как дети», если не умеете любить. Или живите себе беспечно, только очи к небу поднимите.

Медитация: «Я Дух Святой, я Сын Божий и я есть сам Отец» и не ниже. Представлять, воображать, вести себя соответственно этих понятий. Страх? Не бойтесь – Отец не обидится, если его дитя в папу играет, ибо это не палач, а любящий папа. Ладушки все Мадонны, вот и живите и любите, и ведите себя соответственно. Матушка тоже не обидится, уверяю вас. На худой конец по попе шлёпнет, перетерпим, зато в любви купаться будем.

Инфекция гнойная вылиться рада, В слове людей, кто – служители ада, Бог лишь Живым указал свою дверь, Но надо Послу опасаться теперь.

Посланник Великий от шума устанет, Чума отойдёт, но другая восстанет, Из слова Ара, кто-то страхи внушает, В ряды сатаны весь народ приглашает.

Слово от Бога на землю дано, Великим Славянам всё скажет оно: Что скрыто, – поставлено будет на суд,...

Нострадамус. Перевод Гусева.

7. Разорванный мир

Разорванный мир? Почему разорванный и кто его разорвал? Предлагаю рассмотреть. Как я уже писал, что всё в мире взаимосвязано от самого великого до самого малого. Сначала существовала всего одна реальность, созданная Творцом и всё было прекрасно и хорошо. Связь осуществлялась напрямую Творец-Творение-Творец. Творец творил Творение, которое творило Творца. По такому принципу жило всё многообразие Сущего. И не было Времени, так как всё существовало в гармонии проявления Духа в Материи. Падение началось не в мире плотном, а в огненном, когда жители мира огненного решили описать свой мир, игнорируя процесс творчества. В итоге появились осадочные материалы в виде тонкого мира, который по образу мира огненного начал описывать свой мир и как осадочный материал появился мир плотный... завершение падения, что есть почти полный разрыв с миром Духа.

В процессе падения организовывались новые структуры жизни, которые плотной пеленой прикрыли мир Духа от проявленного мира. Это матрицы всех уровней, мыслеформы-эгрегоры, нежить поганая и мерзость запустения. Но все эти образования есть только пустые образования жизни, вампиры энергии Творца. Разумеется, иерархия осадочных материалов строилась по принципу законов космоса только как отражение, а не как реальность мира Духа. Человек на Земле и есть то связующее звено — зеркало отражения, которое на своих плечах держит все миры, включая и мир Духа и мир Материи всех уровней. Так было, пока человек не понимал своего божественного происхождения, не видел своего неисчерпаемого творческого потенциала сотворения Творца.

Жизнь строилась по принципу, что энергией человека создавались некие мыслеформы-эгрегоры, которые в сотрудничестве поддерживали общую структуру жизни. Как только эгрегор исчерпывал себя, заменялся другим эгрегором. На земле это выражалось новым движением, новым образованием, этносом, народом, верой, религией, что подчинялось новой матрической программе. Это в отражённом варианте осадочных материалов. Для того, чтобы черпать энергию из Реальности Творца, была создана иерархическая лестница от человека до мира Духа, которая не прерывалась никогда, ибо прерывание грозило смерти всех миров.

И человек вечно поднимается по этой лестнице, но никогда не мог подняться до конца, просто не позволяли, лишь бы связь не прерывалась. Тысячелетия силам тонкого и огненного мира путём стирания памяти при новом воплощении человека, что и есть единственное и реальное отражение самого Творца, удавалось поддерживать своё бессмертие за счёт смерти человека. Только всякие боги, ангелы, создатели не рассчитали одной детали. При полном падении человека в мир Материи (самое дно), самое низшее мгновенно соединяется с высшим, без всякой иерархической составляющей, происходит короткое замыкание и низшее мгновенно становится высшим.

Вот это сейчас и происходит. Вся нежить поганая в виде божков, ангелов, эгрегоров, матриц и прочих образований мгновенно оказалась на низших ступенях иерархической лестницы по отношению человека. Человек мгновенно стал Творцом и устойчиво занял место на вершине

Иерархической лестницы.

Мы прошли до дна падения и выжили и сохранили искру Творца и потому победили и становимся Яро-Светами — дивным младенцем Творцом. Все силы тонкого и огненного миров пытаются создать новую структуру иерархии, как бы наоборот, пытаясь человека затянуть назад в прошлое и этим сохранить промежуточные миры для обеспечения своей жизни. Но Яросвет творческой энергией, что поступает напрямую из мира Творца прожигает миры

осадочных материалов уже не созданием новой матрической формы, а прямым сжиганием и разрушением энергиями Хаоса и Пламенем Духа Предвечного. Это не всё. В следующих блогах буду спускаться до самого низа и жизни человеческой.

Последнее время участились нападки в разных плоскостях жизни.

Используются и подтасовки, и одержимые, и предательства, и многое другое. Хочется знать — зачем? Выведать инфу? Так я ничего не скрываю. Сбить вектор направления? Так его нет, он мне просто не нужен, ибо я и есть вершина, и нет выше ничего в мире проявленном. Как человек — символ. Направить на создание иерархии наоборот? Нет, конечно, понимаю, чтобы сохранить промежуточные миры следует через кого-то зацепиться, чтобы создать непрерывность иерархической составляющей. Это невозможно, в принципе, иначе бы не я был здесь. Каждый человек есть символ жизни для всех миров, но только Яро-Свет есть пропуск в мир Духа ибо он человек, осознавший себя Творцом Изначальным. Все промежуточные миры будут просто нещадно уничтожаться силами Хаоса и все люди принявшие в себя прошлые клятвы и каноны, так же познают смерть вторую.

Каждый человек, осознавший себя Яро-Светом, становится Творцом Изначальным. «И последние станут первыми, а первые последними» – сказано. Так есть! АУМ!

Менее важному – время сбываться, Но разум с душой часто стал торговаться, В Пророчествах сверху – всё больше плохое, На деле же выйдет Славянам – другое.

Летит упрежденье невеждам увядшим, Что в будущем нету пути людям падшим, Любовь и Посланник напомнят Основы, Пророчества снимут с народа оковы.

Нострадамус. Перевод Гусева.

8. Лагуна Воскресшая

Выйду на полюшко, гляну весело, Широко раздольюшко, на душе светло. Витязи, ладушки гляньте широко, Пусть душа гуляет сердцем далеко.

Тогда силы «тёмные» и «светлые» придумали законы, сами вселились в жителей планеты и началась вечная война между друг другом на планете. Всё секрет Животворящей Красоты узнать хотели. Но вместо этого творили только мёртвые макеты творения детей Лады с Родом. Но мужали и те, в ком Яро-Свет и Навна жили. Продолжали украшать планету дивными узорами на вышивках и рушниках, храмами, что радовали взоры, песнями, что в поле пелись, пословицами, сказками, что истину в себе несли. Планета после почти полного очередного уничтожения, возрождалась в более прекрасной новизне, будто ещё краше становилась. Забыла Навнушка себя, забыл и Яро-Свет, только дивными шедеврами у жителей планеты напоминали о себе порою.

Но проснулся Яросвет, проснулась Навнушка и пошли они по Земле матушке, рассказывать всем о родной сторонушке, что названа ими — Лагуна Кристальная. И где пройдёт Яросвет с душой Навнушкой, там расцветают сады дивные, растут храмы прекрасные, барды песни пишут самобытные, ладушки их поют в чистом полюшке да восхваляют Любовь матушку, купаются в Радости батюшке. Расцветает Земля в недрах нежити. Ну а нежить поганая возмущается, хотят извести Яросвета витязя, и клевещут они, угрожают они, даже уговаривают, напугать муками страшными пытаются. Не боится Витязь нежити, ибо Воин он, Воин Вечности, Воин Радости, Навне суженый.

Налетела на них свора тёмная. Яросвет вспыхнул огнём Ярости, Навнушка огнём Нежности — Непорочностью. Потянулись к ним искорки нежные и по всей Земле загорелись лучами дивными всех цветов Радуги. Эй вы гой еси — Добры Молодцы! эй вы гой еси Красны девицы! Выходите во чисто поле, открывайте душу поболе. Выходили витязи, с ними ладушки, открыли души свои непорочные и Земля вся вспыхнула огнём Яростным, растворяя нежить поганую в Нежности Навнушки — Непорочности. Завопила нежить поганая, но не было сожаления в лицах витязей, как и ладушек — Сынов, Дочерей Рода Небесного. И возрадовалась вся Вселенная, вспыхнула светом Радости, освещая лица улыбками, наполняя Любовью истинной.

Хороша Земля — Земля матушка, сбросив с себя нежить поганую, цветёт садами дивными, поёт птицами певчими, радует взоры детей своих Храмами — Храмами Любви и Радости в счастье великом и вне невежества и бесталанности. ГОРИТЕ! ГОРИТЕ! ГОРИТЕ! Огнём творческим, Огнём Радости и великой Любви, как горит Яросвет с Навнушкой в свете матушки с батюшкой. Я люблю вас всех милые ладушки, славные витязи! Чтобы сильным стать, надо сильным быть, кто имеет, тому прибавится.

Меня часто пытаются уличить в невежестве. Самое интересное, что «невежество» моё заключается в том, что я поднимаю человека до уровня — выше богов, ангелов, и даже архангелов, показываю неразрывное и непреложное родство с самим Творцом Изначальным, который и есть Всё. Хочется разобраться, кто так может не любить человека. Я много писал о подтасовках в человеческих телах. Сейчас в человеческие тела воплотилось много нелюдей. Нелюдь я называю тех, кто не имеет в себе творческой искры — дара Творца.

Что им нужно от человека? Энергия! Ибо сами они не могут её вырабатывать. Поэтому методом всяких манипуляций (жалость, вызывание страха, жертвенности Сынов и Дочерей Рода) они пытаются вампиризировать силу человека истинного. Посмотрите в комментариях кого-либо как на этом сайте, так и на других, к чему призывают нелюди. «Возлюби ближнего своего...» – подразумевается и упор делается на любовь к нелюдям прежде всего.

Сеют страх перед катастрофами. В моменты страха перед страшным судом идёт большой выброс энергии сострадания у человека истинного.

Я же говорю: «Возлюби то, что хочется любить, ибо такая любовь есть просто любовь, которая единяет человека с Пространством (Пространство и есть Любовь). Все нелюди идут на переработку. Это предсмертная агония. Всеми силами они пытаются затащить (оставить) в своих рядах человека истинного, чтобы продлить свою жизнь хотя бы на пару столетий. Но ни одного не оставим.

Нелюди чаще всего стремятся к родственным связям (стрингеры), навязать дружбу, сексуальные отношения, при которых идёт большой энергетический выброс. К чему я это? Не ищите нелюдей далеко, если ты человек истинный, они обязательно рядом с тобой, пока ты не вспыхнешь и своим присутствием не начнёшь выворачивать их наизнанку.

Мне часто указывают на признаки разрушения общества. Да мы сами всячески способствуем этому методом невмешательства. Разрушается не общество человека истинного, а общество нелюдей и на фоне разрушения вспыхивают искорки Божественного Кристалла в человеке истинном творческим огнём, порой и чаще всего, в невыносимых условиях жизни. Жатва идёт полным ходом и зёрна расцветают дивными цветами, а плевелы дышат предсмертной агонией, изрыгая мерзость и невежество. Смотри Истиной Человек Истинный! АУМ!

Ни сути, ни дел, а одни разговоры, От Слова Небес между знатными споры, Временны – все, не оставят и следа, Но знатный отступит, БРОДЯГЕ – победа.

Вера была, — значит, быть и надежде, А зло губит зло, убивая, как прежде, Кто правильно внял — забывает о горе, Князья меж собою давно уже в ссоре.

Бывает, что люди – пустые создания, Но начался штурм на границе сознания, Кто-то Послание прочтет и завоет, Другой же, в Пророчестве – Чудо откроет.

Нострадамус. Перевод Гусева.

9. Слово Животворящее

Слово, слово – ты летуче, Ты лети по всей Земле. Слово, слово – ты могуче, Ты не ходишь в стороне.

Ниже я изложу тайну тайн. Перечти дважды, трижды. Понимание тайны откроет ищущему все врата, напоит нектаром осознания, покажет Истину. Каждое слово — Животворящее Слово.

Запредельная мантра: ОМ!.. ОМ!.. но это ничего не даёт, пока звук не получит содержание и это содержание...

OM!.. - Слово Животворящее. «Ты лети моя звезда сквозь века и дали...»

ОМ!.. – Образы Животворящие. «Я звезда и я лечу сквозь века и дали...»

OM!.. – Творение Животворящее. Есть только Я и всё во мне – звезда, полёт, века и дали...

OM! – звук. ОМ! – цвет. ОМ! – свет. И это тайна тайн, кто поймёт, взметнётся до Небес и станет Небесами и Землёй, и всем, что есть, и нет чего, станет Вездесущим.

Так кто же я? Кто ты – человек истинный?

«В НАЧАЛЕ было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог. Оно было вначале у Бога. Всё через него начало быть, и без него ничего не начало быть, что начало быть. В нём была жизнь, и жизнь была свет человеков, и свет во тьме светит, и тьма не объяла его». Внимательно перечитай идущий, здесь вложено всё от Начала Творения до его завершения, смысл жизни, вообще и жизнь человека.

Что же это за Слово, которая не объяла тьма. Скажу вам по секрету – это Животворящее Слово, которое было в Начале, и оно было в начале у Бога и оно делает человека Сыном Бога, что есть образ Отца Небесного в Творении (на Земле).

Теперь спустимся с заоблачных высот. Человек, творящий Словом образы Высшего в Творении – есть Творец Изначальный, Творец Всесущий и Всеведущий. Так кто же я? Кто ты – человек истинный? Ты и есть Творец Изначальный, который Словом Животворящим творит вечно образ Высшего, себя совершенствуя через своё Творение, и нет другого Творца, кроме человека творящего.

Ещё пониже спустимся. Человек творит словом для себя образы (идеал), к которому стремится, поднимается или спускается до своего творения (идеала), и творит словом новые образы (цель, идеал, творение), и так вечно по дороге жизни в ту или другую сторону зависит только от намерений Слова Животворящего, и это слово есть свет человека, который во тьме горит, и тьма не объяла его.

Каждым словом человек творит через образы своё творение (будущее). Одни творят себе творение ужасов, другие творение радости, третьи достижений и подвига. Нет творца вне человека – на Небесах ли, на Земле ли. Так куда идёт человек? Он всегда идёт к своему творению. Для поиска он спускается в недра материи, для поиска он поднимается к высотам заоблачным.

Всегда так было. Человек творил творение, но не спускался в него сам, как книгу написать и показать всем. В случае эксперимента Земля Творец-Человек вошёл в Творение сам, вот тогда нелюди и набросились на Человека, ибо не имели силы быть творением и творцом одновременно.

Всё также идентично и в размерах цивилизации, группы цивилизаций и всей Вселенной.

Теперь про меч, следует почитать библию – апокалипсис. Нет меча есть огонь исходящий из уст Вестника. И этот огонь – Слово Животворящее, которое для одних Огонь Все-

поядающий, для других – Огонь всёсозидающий. Это мысль разящая образами Высшего из Чувств, это Гнев Божий и Свет Подвига. Пусть остановят Слово Животворящее. АУМ!

«Звери» в итоге напуганы крахом, Лица невежд перекошены страхом, Пророк то, выходит, ученей всего, Но низко упавший, не любит Его.

Знамения, страхи, заставят пригнуться, Земные Губители все содрогнутся, Отринута раз ими Жизни Опора, Злоба им тяжко аукнется скоро.

Нострадамус. Перевод Гусева.

10. Диалоги с...

Мир Духа здесь – не за горами! Он был и есть не там, а с нами Он восхищает Дерзновение, Даёт по жизни Вдохновение.

Решили искупаться (одинаковые мысли приходили одновременно). Блокировав сознание небольшим усилием воли и, уединившись от внешних воздействий, посмотрели друг на друга, взявшись за руки. В следующее мгновение лёгкая одежда, которая была на нас, исчезла, обнажив тела, дышашие светом, вечной молодостью и гармонией окружающего нас мира. И не было стыда, а только любовь и ощущение духовной силы, и желание раствориться друг в друге и в окружающей среде, что мы и сделали.

Плавали в воде, или не в воде, да и какое это имело значение, то вдруг сливались в единое и неразделимое целое, стремительно уходили в глубь, чувствуя, как невидимые энергии наполняют наше общее тело блаженство покоя, несоизмеримого счастья и любви ко всему и друг к другу. Так же стремительно устремлялись вверх и вот уже, взявшись за руки, в свободном полёте летели над озером, чувствуя свою невесомость и всепроникаемость.

И заиграла музыка по нашему желанию, та музыка, которой встретил нас этот прекрасный мир. Музыка исходила со всех сторон и, будто жила, существовала внутри, растворяя в необъятных просторах космоса. Хотелось петь, смеяться и даже плакать от переполнивших сознание чувств, несоизмеримых с материальными понятиями.

И здесь же для себя мы открыли ещё одну способность этого мира. Я мысленно задал Навнушке вопрос, она, играя появившемся умением, блокировала своё сознание. Тогда я решил использовать способность проникновения и попытался таким образом выудить ответ. Я будто бы вошёл в её сознание, пытаясь разблокировать, чего не мог добиться. Вволю насладившись моим внутренним прикосновениями, Навна великодушно позволила мне это, приоткрыв нужную страничку сознания.

- Это сон?.. спросила Навна.
- Не знаю... может быть.
- Но ведь так не бывает?
- Наверное, бывает.
- Я не хочу возвращаться... тем более к той, чужой планете.
- Мы должны, чтоб вернуться в этот мир.
- Но ведь Наставник не сказал, что мы вернёмся.
- Вернёмся, обязательно вернёмся.

Мы почувствовали лёгкое внутреннее прикосновение к нашему сознанию. Кто-то настойчиво просил разблокировать его, что мы немедля сделали.

- Вы отдохнули? услышали мы голос Наставника.
- Да, ответил я.
- Теперь я вас познакомлю с вами.
- Как это?
- Вы не только те, кто вы есть, вы имеете множество разнообразий в материальном мире и существуете во многих местах вселенной. Сами всё поймёте.

В следующее мгновение почувствовали, будто проваливаемся куда-то. Мир планеты исчез и вдруг... я увидел, что я воин первобытного племени на неизвестной планете, бегу с копьём на огромного зверя с диким боевым криком. Подбежав на расстояние броска, с силой кинул копьё в зверя. Копьё попало в огромную пасть, способную поглотить меня

в один момент. Зверь издал дикий вопль от боли и на мгновение замешкался. Этому мгновения храброму охотнику хватило, чтобы отступить на безопасное расстояние. Опомнившись, с удвоенной яростью, зверь опять кинулся на людей. Прыжок... и вот уже один из зазевавшихся охотников был мгновенно раздавлен, но другие, пренебрегая опасностью, подбегали к нему, чтобы метнуть очередное копьё. Зверь начал метаться на одном месте, сокрушая всё вокруг. Я охотник вновь, уже с другим копьём подбежал к зверю и метко метнул его. Копьё попало в шею зверя, и кровь ручьём полилась из раны. Издав клич удачи, храбрый охотник отскочил в сторону. В следующее мгновение огромное тело упало на это место.

Сознание, ещё возбуждённое смертельной опасностью и азартом, вдруг очнулось в другом теле. В теле девушки, спящей на свежей траве. Не успев опомниться от первобытной дикой охоты... девушка вздрогнула во сне и проснулась, непонимающе озираясь по сторонам в ощущении какой-то опасности. Но кругом её окружал прекрасный мир. Пахло свежескошенной травой и знойным летом. Девушка встала, потянулась, улыбаясь своей молодости и силе, всё ещё ощущая непонятную тревогу от сна, всмотрелась вдаль. К ней приближался красивый юноша... бесконечно любимый, родной.

Своим духовным Я я понял, что этот юноша не кто иной, как Навна. Так вот значит где они встретились. Не зря на Земле перед полётом при первой встрече возникло ощущении, что мы давно-давно знакомы. Юноша молча подошёл к девушке, крепко обнял, целуя и лаская тело...

Взрыв страшной силы вернул молодого воина в реальность. В мире бушевала война, страшная, пожирающая тысячи жизней. Воин почувствовал боль в левом плече. Попытался встать, но не смог. Не кричать, не двигаться у него не было сил. Закрыв глаза, он как на яву увидел мать, и опять своим духовным я понял, что это Навна. Губы прошептали: — «Мама!..». В последний миг жизни молодой воин бесконечно любил свою мать.

Марафон продолжался. Своим духовным Я мы поняли, что встретившись однажды, мы уже больше не расставались. Были по отношению друг к другу, то отец и мать, то муж и жена, то сын или дочь, то подруги, то друзья. Были и учёными и воинами и космонавтами высокоразвитых цивилизаций, и... Прошу обратить внимание, что это художественное оформление пережитого опыта. Наставник и Навна были образами воображёнными, которые стали сейчас реальностью внутренней жизни, ибо они – это я. Мир

11. Замысел Яро-Света

В каждом зерне зарождается сила. В каждом ребенке восходит миссия. В белом луче возродилась Россия!!!

Шум в ушах утих сейчас, пишу...

Первый раз намеренно отказавшись от чувств читала, чтобы прочитать.

Второй раз читаю и:

Ты лети моя звезда

Из точки началось движенье. По раскручивающейся спирали. Я — наблюдатель. И словно по воплощениям пронесло меня. Стремительно. Но так $/\dots$. Слово не найду. Возник легкий шум.

Я звезда и я лечу

Я – участник полета. Мгновенно. Доли секунды, а как много. Почти звенит в ушах от шума. От стремительного полета.

Есть только Я и всё во мне

И описать не могу, что было. Слишком быстро. Но Я уже не личность стала.

Звук — боооом, оммм, оумм. Цвет — дивный цветок, сначала фиолетово-красный, после — радуга. Свет — нежный желто-белый.

Спасибо Виктор! Очень мощно.

Предлагаю немного разобрать 2012 год, по теме сайта. Сначала расскажу то, что усмотрел в состоянии Джняны. Джняна для меня – Пространство и Время концетрируется в одном моменте, выход в состояние Джняны хорошо описала Альмира, ничего менять не стал, сказано просто и чётко, спасибо тебе ладушка. Медитируйте по этой схеме. Небольшое уточнение: «Ты лети моя звезда...» происходит поиск во времени всего опыта событий всех воплощений человеческой сущности (центробежное движение), далее «Я звезда, и я лечу...» идёт наматывание нитей времени опыта сущности на конкретное проявленное воплощение (центростремительное движение), «Я звезда, века и дали...» – завершение наматывания, начало творческого процесса. Самый ответственный момент, ибо, что посеем, то и взойдёт, как генетический код для будущих свершений.

Вернусь к усмотренному от Яро-Света. Чувствую себя солнышком, в котором ощущаю огромную пока управляемую ядерную реакцию, сверх высокую температуру. Огонь в виде потоков света пытается вырваться и соединиться с Пространственным огнём. Но тьма в виде застывшей чёрной массы давит неимоверно со всех сторон. Внутри тьмы просматриваются еле светящиеся порталы Времени, они как щупальца тянутся со всех сторон ко мне — сияющему солнышку, вероятно, чтобы насытиться светом. Но я сдерживаю потоки света методом закручивания спирали к центру (точке во времени), но точку во времени не определяю. Возникают мысли, и они давят, почти кодируют — 2009... 2010... 2011... 2012, идёт конкретный разброс по месяцам, больше всего давит 2012 год декабрь.

Начинаю понимать, что этот портал самый сильный, но его следует заполнить светом опыта воплощений именно человека, а не кого-либо во всей необъятной вселенной. Если это произойдёт, то весь поток концентрированного света солнышка-Яросвета пойдёт по этому порталу, давая жизнь и силу только тем пресловутым членистоногим Плеядианцам, пробивающимся к Земле через Майя. Сынам Рода придётся сменить хозяев и не более. Предупреждение и оно может оказаться роковым, если Росичи и дальше будут продолжать поклоняться чужим богам и создателям. Я дал Сынам Рода прекрасный образ демиурга России Яро-Света и его суженной Навны, но вижу неприятие и даже презрение к родным понятиям. Росичам пора бы понять, что уничтожение Яро-Света для них означает рабство на тысячелетия.

Яро-Свет пока держится достойно, но тьма сгущается. Продолжим дальше об усмотренном. И пусть это произойдёт непреложно! АУМ! Я солнышко прессуется всё сильнее. Свет от зеленоватого в круговых потоках по спектру разложения в переплетении нитей цветовых потоков меняется и доходит в потоках до переплетающихся белых спиралей по сфере, как змейки в брачных играх. Порталы, пульсирующие внутри тьмы, вытягивают свои щупальца к нитям света солнышка. Некоторые искорки света отделяются и мгновенно исчезают в глубине порталов. И в момент, когда кажется, что всё закончится и свет от солнышка вот-вот хлынет во всевозможные порталы времени различных цивилизаций космоса, сквозь тьму пробивается Пространственный огонь ярко золотого цвета.

Потоки золотистого цвета устремляются ко мне — Белому Солнышку, достигают меня, пронизывая насквозь, наполняя блаженством неописуемым. Всё это сопровождается звуком ОМ!.. ОМ!.. ОМ!.. И... происходит ярчайшая вспышка, мгновенная, которая распространяется сразу по всему необъятному Пространству, по всем уровням и планам бытия прекрасными пульсирующими всеми цветами радуги сферами. Сферы увеличиваются в размерах, давят друг друга. В небольших промежутках между сферами мечутся клочья тьмы с разорванными порталами времени. Но увеличение сфер продолжается до полного исчезновения какого либо расстояния между ними, превращаясь в правильные кубы. Клочья тьмы, что оказались просто льдом космическим растворяются до полного несуществования.

Далее я уже вездесущий и всё во мне, чувствую, как в Кубах Творения зарождается новая жизнь на основании всего опыта пройденного в воплощениях на Земле. Это изумительная жизнь миров каждого конкретного человека, которые, раздавив тьму, уничтожив порталы единяются, растворяясь друг в друге, образуют изумительный АУМ (Ансамбль Универсальных Миров). Таков замысел Яро-Света с Навной – озорных детей Беспредельности.

Предлагаю всем витязям и ладушкам Рода Небесного активно подключаться к Замыслу и мыслями своими помочь ему в свершении и победе. Мы Росичи, и нам не нужны чужие пророки и герои, мы сами с усами. Медитация в начале, объяснение — этот текст. Прочитайте не единожды и помните, битва за своё свободное существование тяжела, но только Герои не отступят. Время определять не следует, Яро-Свет сам решит. Да будет так! АУМ!

В работе пророческий Сборник Основ, Готовится Мир человеческих снов, Строка, что пугает, изменит значение, И будет финал, и придет облегчение

Сокрытый один даст от Бога Завет, И люди увидят, в чем Истины Свет.

Нострадамус. Перевод Гусева.

Для претворения Замысла в жизнь, не требуются толпы. Нужно всего 12 витязей прекрасных и 12 нежных ладушек. Я и Навна тринадцатые. Если что-то случится, не беда, сразу будет замена. Набрано гораздо больше и всех проверил на прочность. Выдавать себя не обязательно, главное, что бы были, и я знаю всех, спасибо. Сомневающиеся не подходите, будем сметать до полного уничтожения, сортировать не намерены, чтобы не повторилась история с Иисусом.

Две тыщи лет тому Иисус хотел пробиться в Пространство Духа, набрал 12 апостолов и 12 женщин, но тройной отказ Петра, предательство Иуды прервали Замысел Иисуса. И тогда он принял решение отправить весть в наше время мне. Я усмотрел. Так что все слова Иисуса не предназначены для сотворения религии, а имели конкретного адресата и они

дошли до него, и правильно поняты. И ещё своим — беспрекословное соподчинение Замыслу Яро-Света, по формуле (я-ты, ты-я,частицы божественного я»<math> .

12. Предсказания Нострадамуса. Продолжение

Продолжение предсказаний Нострадамуса о Славянах, относительно нашего времени. Перевод Гусева. Более подробную информацию читайте в двух предыдущих блогах.

Предлагаю немного разобрать 2012 год, по теме сайта. Сначала расскажу то, что усмотрел в состоянии Джняны. Джняна для меня – Пространство и Время концетрируется в одном моменте, выход в состояние Джняны хорошо описала Альмира, ничего менять не стал, сказано просто и чётко, спасибо тебе ладушка. Медитируйте по этой схеме. Небольшое уточнение: «Ты лети моя звезда...» происходит поиск во времени всего опыта событий всех воплощений человеческой сущности (центробежное движение), далее «Я звезда, и я лечу...» идёт наматывание нитей времени опыта сущности на конкретное проявленное воплощение (центростремительное движение), «Я звезда, века и дали...» – завершение наматывания, начало творческого процесса. Самый ответственный момент, ибо, что посеем, то и взойдёт, как генетический код для будущих свершений.

Подробнее информацию смотрите в двух предыдущих блогах.

Оружие Света – Творенье Пророка, Чтоб каждый губитель прочел бы до срока, Хоть и предсказано мало совсем, Скорее бегите, трубите же всем.

Столько Заветов Судьбою дано, Мира Заступник в нем ходит давно, Ярости, крови здесь не было чтобы. Раскаянье позднее – повод для злобы.

На Землю, от Новой эпохи Посланник, Он к жизни привычен, Он Бога Избранник, И Он не ответит на пенье ворон, Но с Ним не согласен вороний закон.

Пророчество видно, и грязное слово, Истины Сын оскорблен от больного, Новость от Мудрого к людям несется, Только невежда, пока что, смеется.

Слово туманно, не стойко, уныло, Может, утихнет, и будет, как было, С Заветом нам денег своих не умножить, И скажет гордец Божью Весть уничтожить.

В трауре жизнь и беда на планете, Знамение смерти случилось на свете, Даме – не жить, во всем мире разброд, В жизни же будет все – наоборот.

Исчезли друзья, отсевается шлак, Враги торжествуют, все больше атак, Дама на Райских полях оказалась, Зерен же много в камнях потерялось.

Бой меж Попов и Князей неспроста, Готовы загрызть из-за трона ХРИСТА, Смерти растут в расфуфыренной своре, Гниль умирает в чумном договоре.

Дама трепещущим Чудом полна, Друзья снова рядом, развязка видна, Случай беды объяснился вполне, Зло из-за зла умирает в войне.

Падший – наказанный будет судьбой: Надпись на мраморе, смерти гурьбой, Злобный, глухой, уж во власть не прорвется, Тут-то война внутри зла и начнется.

Смерть смертью ужалят, войну приведут, Но к Людям Завета со злом не дойдут, Погибнет навеки вся злобная стать, Время пришло полу-спящим восстать.

Банкротам, имеющим волчью лишь пасть, Чиновникам, высшим, придется упасть, Власть их закона народом забыта, Но никому была Дверь не закрыта.

Новость, несчастье пророчит сама, Не всем, а лишь тем, кого водит чума, Избранники Божьи на смену придут, Великие тайны о Жизни найдут.

Добрый устал соглашать, доверяться, Смерть и Прелат вместе не сговорятся, Власти смутят Предсказания Света, Люди – от Духа получат в то лето.

Напрасны поддержки, неправде – конец, А Божьему Слову присужден Венец, Слабеет враждебное Вер напряженье, Монарху развязано дальше движенье.

Истины Слог людям дух развязал, Сложность эпохи терпеть указал. Меньше уж дел. Люди всем управляют, Веры единую Суть обновляют.

Право Оракулу Небом дано,

Мир и Добро победят все равно, Больше бы множились мудрые фразы, Жизнь освещали бы эти рассказы.

Пророчества выйдут в указанном Праве, И снова окажутся в верном составе, Все больше доверия будет Пророку, В Общества люди сольются ко сроку.

Воинам Духа спокойствия нет, И вдруг, показался за Дамами Свет, Увидев Грядущее в славной судьбе, Станут все люди работать в себе.

Нострадамус Перевод Гусева

13. Предсказания Нострдамуса о славянах. Продолжение

Для претворения Замысла в жизнь, не требуются толпы. Нужно всего 12 витязей прекрасных и 12 нежных ладушек. Я и Навна тринадцатые. Если что-то случится, не беда, сразу будет замена. Набрано гораздо больше и всех проверил на прочность. Выдавать себя не обязательно, главное, что бы были, и я знаю всех, спасибо. Сомневающиеся не подходите, будем сметать до полного уничтожения, сортировать не намерены, чтобы не повторилась история с Иисусом.

Две тыщи лет тому Иисус хотел пробиться в Пространство Духа, набрал 12 апостолов и 12 женщин, но тройной отказ Петра, предательство Иуды прервали Замысел Иисуса. И тогда он принял решение отправить весть в наше время мне. Я усмотрел. Так что все слова Иисуса не предназначены для сотворения религии, а имели конкретного адресата и они дошли до него, и правильно поняты. И ещё своим — беспрекословное соподчинение Замыслу Яро-Света, по формуле «я — ты, ты — я, частицы божественного я». Предсказания Носрдамуса, перевод Гусева.

Ниже блогом я дал всю информацию более детально и точно по отношению к нашему времени. Информация проверена по принципу ясно виденья, то есть перепроверена дважды. С нижеизложенной информацией прошу поработать самим. Спасибо.

Религии слуг своих вмиг потеряют, Ведь те их стремления не разделяют. С Вестью на ссору людей поведут, За это их при смерти многих найдут.

Кто-то с испугом услышит Завет, Но разум укажет: ошибки тут нет, Слово от Бога дал новый Король, Он в трудностях жизни познал свою роль.

О Вести родится различное мненье, Ведь секты напустят туман и сомненье, Из этих различных — родиться Завету, Смерть всему старому, спора тут нету.

Славяне добреют и знают итоги, И многие жизнь утверждают, как Боги, Но есть ещё те, кто никак не постигнут, Что взявшие меч, от меча и погибнут.

Инфекция гнойная вылиться рада, В слове людей, кто — служители ада, Бог лишь Живым указал свою дверь, Но надо Послу опасаться теперь.

Посланник Великий от шума устанет, Чума отойдёт, но другая восстанет, Из слова Ара, кто-то страхи внушает, В ряды сатаны весь народ приглашает.

Слово от Бога на землю дано, Великим Славянам всё скажет Оно: Что скрыто, – поставлено будет на суд, Две Дамы – союзницы мир принесут.

Пророчества древние быстро забудут, Строки двух Дам люди сравнивать будут, Старый преклонит колено пред Светом, Секты поникнут пред Божьим Заветом.

Разруха жила лишь до Вести признанья, К Славянам почти половина Посланья, Великий средь них не увидит преграды, Преступникам разным тут будут не рады.

Нострадамус (перевод Гусева)

В добрый путь друзья, Яро-Света невозможно победить, так что пробъёмся. Да будет так! АУМ!

Это есть наш последний и решительный бой На радость всей планете восстанет Род Людской.

Гой вы витязи – Красны Молодцы! Гой вы ладушки – Красны Девицы, выходите во чисто поле, открывайте душу поболе.

14. Разоблачение и завершение

Славная видать будет битва, раз так сильно возбудился противник. Главное то не в этом, Хочется поговорить о методах и об уме старого отживающего свой срок. Полная атрофия сознания и души. Важно то то, что эти киберги учат людей любви, говорят много слов о ней, призывая к любви. К любви к кому? К себе родимому. Нужна энергия, а где её взять? Только у Сынов Рода Небесного, которую они вырабатываю даже лёжа на печи.

Хочется всем обратить внимание, кто нам готовит смерть, имею в виду всему человечеству. Очевидно кто. Но пытаются вину перевести на Сынов Света.

Я люблю! Но люблю я детей божьих, а не отморозков духа. Это они меня обвиняют постоянно в агрессии, называя белое чёрным, а невежество разумом. Это они вам, друзья мои, вешают лапшу, кодируют и занимаются элементарным одержанием, качая вашу силу. Димас, ты человек, только качают тебя, кто не попадя. Иди к нам к людям.

Подробную информацию можете прочитать уже в трёх предыдущих блогах. Читайте друзья, берите мою силу, к врагу она не пойдёт, ибо и сила моя обладает разумом и окрашена душой моей, а этот огонь жжёт нещадно. Это, как меч кладенец. Он знает и без меня врагов моих. Блага всем и не бойтесь за меня, я знаю каждый дальнейший шаг и вижу многие события будущего.

Из прошлого рвется Живая Строка, Но вся атмосфера Земли не легка, Великих печалит событий весь ход, Но счастье Завета придет в этот год.

Отставке конец, восстановлен Пророк, Вырвался Свет в установленный срок, Мир без оружия! – требует Весть, Жить в нем любой посчитал бы за честь.

В раздоре Основы, растёт неприязнь, Но старым порядкам предписана казнь, На Западе рана от Вести сильна, Но кое-кому всё ж поможет она.

Словесной чумою от многих смердит, Но Весть, без войны ту чуму победит, Трудно Великим от старых основ, Но впереди всё равно Сын Сынов.

Растягивать миг начинаний не стоит, От Вести полмира в гневе завоет, Но всем Справедливым – великая честь, Другие полмира зажгла Неба Весть. (перевод Гусева)

Вернусь к усмотренному от Яро-Света. Чувствую себя солнышком, в котором ощущаю огромную пока управляемую ядерную реакцию, сверх высокую температуру. Огонь в виде потоков света пытается вырваться и соединиться с Пространственным огнём. Но тьма в виде застывшей чёрной массы давит неимоверно со всех сторон. Внутри тьмы просматриваются еле светящиеся порталы Времени, они как щупальца тянутся со всех сторон ко мне — сияющему солнышку, вероятно, чтобы насытиться светом. Но я сдерживаю потоки света методом закручивания спирали к центру (точке во времени), но точку во времени не определяю. Возникают мысли, и они давят, почти кодируют — 2009... 2010... 2011... 2012, идёт конкретный разброс по месяцам, больше всего давит 2012 год декабрь. В добрый путь, друзья! АУМ

15. Замысел Творца!.. или...

Мир тонкий? Нужен он или нет? И что это такое? Многие считают, что мир тонкий и есть Замысел Творца и что все события, что происходят в мире проявленном, прежде происходят в мире тонком. Как раз это утверждение и наталкивает на мысль, что не всё в мире тонком в порядке, если столько несоответствий, страданий, боли в проявленном мире. Всё, что пишу есть выводы, а не мои утверждения. Если всё так, то Творец выступает в роли какого-то деспота, а не Отца Вселюбящего, если в его Замысел входили все наши страдания и боль. Предвижу обвинения, что это придумал я сам. Нет, не я – об этом пишут многие, я анализирую и вижу иллюзию, но вижу и Истину (ниже опишу). Так каким богам поклоняемся? Богам тонкого мира. Что же это за боги или бог? Вот в этом и предлагаю разобраться, но сначала дам свою версию понимания тонкого мира.

По аналогии — «Как вверху, так и внизу»: материя имеет три состояния проявления — твёрдое, жидкое и газообразное. Переводим в Высшее, получаем — духовное, полевое, материальное; три состояния Высшего проявления Творца. Духовное состояние берём за основу Творца и начальное состояние Творения, далее идёт полевое (квантовое) и далее Материальное. Замысел зарождается в духовном состоянии (по аналогии газ), кристаллизуется при уплотнении до состояния полевого, далее буду называть квантового (по аналогии жидкость) и ещё более уплотняясь до состояния материального (по аналогии плотное состояние материи). Вот три состояния Творца.

Каждое состояние имеет тройное деление, как видим. Духовные миры — Отец, Сын, Дух Святой, тонкие (квантовые) миры — Мысли, Чувства, Эфир, материальные миры — газ, жидкость, плотные объекты. Человек имеет в себе все состояния от духовного до материального (только человек). Духовная троица осознаётся, как Духовная искра, квантовая троица, как тонкое тело, Материальная троица, всем понятное тело человека.

Замысел Творца заключается в самосовершенствовании в процессе творчества, сотворяя из себя (духовное состояние), себя и совершенствует. Кристаллизуясь, дух уплотняется до состояния энергии (квантов вещества). Каждый квант несёт в себе информацию изначального замысла (это чистая прозрачная сфера, которая окрашивается чистыми кристальными цветами информации), далее при кристаллизации — плотная материя, которая прекрасна и отражает во всём прекрасные образы Замысла в объективной реальности. Это самая завершённая, оформленная и изумительная форма проявления Творца многомерной реальности.

Как уже говорил, что человек в себе имеет всё, в том числе и умение творить путём самоусовершенствования. В начале он действительно творил и совершенствовался, так как видел в себе и вокруг первоначальный замысел и всё было прекрасно. Тонкий мир был непорочен и чётко в себе отражал чистоту Замысла. Но наряду с этим и зародилось простое описание мира, что привело к иллюзии, так как многие описания не соответствовали и искажали изначальный замысел. В итоге мир тонкий всё более уплотняясь в цветовой гамме полностью исказил изначальный замысел Творца, перестал его пропускать, а возвращал человеку его же иллюзорные описания в виде законов, канонов, инстинктов, в которых человек и купается по сей день (в своих же отходах), которые обрели жизнь и развитие в тонких мирах.

Опять же вернусь к тому, что Яро-Свет пробил в Пространство Духа множество каналов сквозь муть тонкого мира. В данный момент

Всадники из мира Духа, благодаря этим каналам пробиваются к миру материи. Битва идёт уже второй день, но... три дня и три ночи... Тонкоматериальные жители, включая и многие цивилизации космоса, оказывают яростное сопротивление, пытаясь оставить для себя человека на Земле, как свою энергетическую подпитку. Но... тонкий мир будет полно-

стью очищен от всех иллюзорных накоплений. Сейчас они опускаются к своим творцам — человекам. Деваться то им некуда, но и многие Всадники Духа пробиваются к самим себе — человекам. Потому на Земле вспыхивают всё новые искры Духа, как и вся мерзость нежити тонкого мира.

Объясню ещё проще. Мир Духа – воздух, Тонкий мир – вода, Плотный мир – дно озера. Дно взбаламучено движениями воды, муть поднимается на поверхность и уже не видно дна, одна муть воды. Пускаем свежий проточный ручеёк, постоянно взбаламучивая дно. Муть поднимается на поверхность и уносится для переработки проточным ручейком. В психических сферах происходит полная аналогия, так что я сознательно взбаламучиваю в человеке всё мерзость, как и в себе, мне она надоела, а вам? Задавайте вопросы, буду отвечать, если вопросы не будут нести в себе сарказма, насмешек и противоречий.

Теперь маленькое отклонение от темы в связи с событиями 10 ноября. Хочется получить ответ, если всё таки у оппонентов осталась хоть доля чести.

В кулуарах Тонкого мира готовится замысел физического устранения Вестника. Но... не один не приблизится. Будут мереть, как мухи, будут падать самолёты, крушения, даже эпидемии, могут погибнуть тысячи, но Вестник будет и донесёт всё. Тогда посыплются обвинения, попытка обвинить, но хочется спросить, в чём вина Вестника? В человеческой трусости и жизнь по принципу — моя хата с краю? А может в том, что он бросил вызов невежеству? Причина неуязвимости Вестника только одна — «Смелого пуля боится, смелого штык не берёт». Мысль — великая сила! АУМ!

И ещё один вопрос оппонентам, так рьяно пытающихся остановить Живое Слово. Почему? Каков мотив ваших действий? Разве я написал что-то плохое о человеке? Разве я унизил свою исконную веру? Разве я пытаюсь уничтожить что-либо прекрасное? Разве я ратую за плохую жизнь? Разве я вам конкретно сделал что-либо плохое? Или что-то в статье неправильное, что вызвало такую бурную реакцию?

И вопрос всем: Неужели страх сильнее вас? Или вас устраивает та жизнь, что вы видите вокруг? Как же можно сделать жизнь лучше, если ждать, что кто-то преподнесет вам на блюдечке сокровища жизни? Один человек, восставший в Духе, сильнее тысяч проявлений диявольских. Мысль великая сила! Твори в мыслях своих и будет! АУМ!

16. 2012 год? Реальность или миф?

Янтрам для любой медитации. ЛЮБОВЬ!!!

Очень много разговоров о Конце Света. Всё-таки интересно — будет, не будет, и если будет, то какой сценарий. Предлагаю обсудить. Какие уже есть сценарии? Глобальная катастрофа, в которой выживут единицы человеческих оболочек, именно оболочек, ибо лучшие и чистые пойдут навстречу смерти, а значит жизни вечной. Второй сценарий, услуги «тайного правительства», якобы существует план уничтожения половины человечества методом кризисов, войн, бунтов и т.д и т. п. Третий вариант — это «квантовый переход». Ни кто толком не знает до конца, что это такое. Версий множество, тут всё зависит от воображения человеческого. И этот вариант самый актуальный. Почему? Ответ прост для меня — идёт глобальная кодировка человечества этой датой. Обратите внимание — по всему миру идут фильмы, реклама, ченелинги. Раньше об этой дате знали единицы, сейчас миллионы.

Почему это происходит? Начиная с начала девяностых Братья Шамбалы начали открывать людям все тайные знания. Открыты были знания и о силе коллективной мысли, и этим знанием попробовали воспользоваться нечистые на руки люди, создавая коллективную мысль о Конце Света в 2000 году, но эта коллективная мысль не успела обрести необходимую силу и потому реализация ко времени особых космических условий 1999г август, была неэффективна. Вторая причина, почему не случилось к 2000г в том, что в программе развития цивилизации активизировался вирус, который временно нейтрализовал силу матрицы.

Провал и поражение мобилизовал все силы антагонизма, но они не творцы и потому метод остался прежний — наполнить коллективную мысль силой и поэтапно до 2012 года уничтожить наполовину цивилизацию. Но... активизировались и силы творческие. Интернет, телевиденье прекрасно помогает силам антагонизма, сея панику и обречённость. Сила мысли коллективной — огромная сила, но сила мысли творческой — это сила в степени бесконечность, ибо это сила самого Творца Изначального. Откроюсь больше. Если создают условия для катастрофы (предсказания и концентрация миллионов на этих предсказаниях), то Братья Шамбалы используют такие предсказания, направляя их в положительное русло или ослабевая мелкими возмущениями стихий по всей земле. Именно поэтому не сбылось пока не одно предсказание.

Так мы доживаем до 2010, но не одно предсказание не сбылось. Но кодировка идёт успешно, дошло до того, что люди в большинстве своём ждут с нетерпением Конца Света, предвкушая агонию смерти в муках и страхе ближнего своего. Сейчас атака на сознание человеческое началась глобальная. Подключено и телевиденье по всему миру, и Интернет, и другие источники информации. Коллективная мысль набирает силу не по дням, а по часам, стихии волнуются и вот-вот выйдут из-под контроля Владык стихий. Тогда Братьями Шамбалы было принято решение перенастройки полевой системы планеты согласно линий магнитного поля Солнечной системы.

К концу этого года настройка будет завершена. По пути очищается мир тонкий от сил антагонизма. Что это даёт? Глобальное управление силами стихий. И прохождение более чёткое и неискажённое силы Матери Мира по каналам, пробитым творческими стрелами с планеты к Пространственному огню. Огненное очищение необходимо и даже неизбежно. Глядя на существующую обстановку на планете, помощников среди двуногих мало, мало людей, в основном зомби в лучшем случае. В худшем прямые слуги нечисти и нежити. А кто есть кто, пусть каждый скажет себе сам.

Просто предостерегу. Незавидна ваша судьба — слуги, рабы нечисти. К чему всё описал? Будет Квантовый переход, но я не у кого ещё не прочитал тот сценарий, какой будет. Челентёры и прочие предсказатели стали подстраиваться, пытаясь сохранить всеми силами

свой авторитет, но не сохранят, ибо в России (СССР) уже зародилась сила, которая проявит себя открыто уже в конце 2010, в начале 2011. В начале 2010 года где-то в центре России откроется... Будущее прекрасно и как бы не пытались опорочить и исказить — Земля будет, Человек будет, вся нечисть исчезнет от света Истины. АУМ! Злоба и ненависть в мире разлиты, Земные религии Богом побиты, И ложный закон оказался не нужен, Небесный Посол на земле обнаружен.

Потерям, лишеньям, в Церквах не уняться, Раз главное в них — это лбом поклоняться, Две Веры утратят и честь, и значенье, Ведь внешняя служба — и есть Преступленье. (перевод Гусева)

17. Расскажите мне... обо мне...

В тенётах страстных тёмной силы Во тьме сквозь марево огня, Чрез апокалипсис могилы, Себя родите и меня.

Далее небольшой текст, что я доношу, чтобы не ходить в мой блог и не искать обличительные факты.

Доброе утро, друзья! Нет не то утро, что наступает каждый день, а то, которое наступает один раз всего. Как это? Примерно 300000 лет назад Землю поработили некие силы тёмного пространства вселенной. До этого порабощения Сыны Рода Небесного жили счастливо и вечно, ибо имели искру от самого Творца. Жители тёмного пространства не имели таковой. Однажды они высадились на планете, но так как земляне не воевали никогда, война быстро закончилась полной и безоговорочной победой стражей тьмы.

Земляне стали рабами. Были восстания, но в таком случае почти полностью уничтожались силами тьмы. Оставались единицы почти без средств существования. Творческая энергия – божья искра выводила Сынов Рода из любых кризисов и планета расцветала вновь и вновь. Что надо агрессорам? Творческая энергия человеческая – искра Творца. Сначала они хотели понять и выпытать тайну силы человека, но, поняв тщетность своих попыток, начали питаться ею от человека, стараясь опустить их сознание до примитива дикаря. Бессмертный человек стал смертным примитивом. А вампиры этим получали своё бессмертие.

В данный момент времени, человек восстал и перевернул все планы агрессора, которые хотели уничтожить цивилизацию по старой схеме – оставить десятую часть. Во время второй мировой СССР разрушили их планы ценой миллионов человеческих жизней. Агрессором был предпринят план, при котором они в огромном количестве воплотились в человеческих телах, перекрыв единственную связь с Пространством Духа Предвечного, заполнив пространство между Духом и Материей всякой нечистью, страданием, болью. Началось падение нравов, ибо у них их никогда не было. Но Братья Шамбалы (оплот Земли, Сыны Рода Небесного, наши братья, друзья), воплотившись в мире проявленном для заземления, пробили канал в Пространство Духа, который попытались закрыть в девяностых годах, но не смогли. Сейчас пробито десятки каналов и скоро свет утра, свет Матери Миров зальют Землю чудным светом возрождения.

Я люблю вас всех, дети Рода – славные витязи и нежные ладушки. Итог уже очевиден и Рассвет уж наступает. Блага всем! AУМ!

18. Истоки Беспредельности

Вечность? Бесконечность? Беспредельность? Понятия, которыми постоянно пользуемся, но поняты ли они? Предлагаю разобраться. Далее буду излагать версию Беспредельности, потому прошу не пытаться что-то опошлить. Истина была, есть и будет не зависимо оттого, как мы её воспринимаем. Я часто говорю, что во вселенной нет подобий, есть тождество, сказать иначе, тождественное подобно, как и подобное тождественно. Более того, привожу такие примеры, что нейтрино включает в себя всю вселенную, как и вселенная не больше нейтрино. Человеческим рассудком такое просто не осваивается, так как все знают размер нейтрино и размер вселенной и считают, что нейтрино несёт в себе всю информацию о вселенной и не более. Я же заявляю, что нейтрино и в пространственном отношении равно вселенной и попробую это даже доказать.

Чтобы было понятней, сначала по аналогии переместимся в наш грешный мир и вспомним, как мы смотрим телевизор и какие программы. Ответьте мне на один вопрос — второй канал в эфире меньше или больше первого канала или любого другого? Предвижу ответ: нет, только они находятся в другом диапазоне частот колебаний и длин волн. В Беспредельности так же, только каждый нейтрино есть выход в другую реальность иллюзии, в другую вселенную в другой октаве восприятия. Если мы начнём копать нейтрино ещё глубже, то получим бесконечную вселенную с её галактиками и метагалактиками, со всеми звёздными системами и планетами, как это не парадоксально.

А произойдёт вот что — мы выйдем в отрицательную градацию проявленного мира и выйдем в другую вселенную, не проявленную в нашем мире, а наша бесконечная вселенная будто свернётся в нейтрино другой вселенной. Я понимаю, что такие знания не осваиваются рассудком и даже сердцем, а только при открытой духовной воле, что ощущается человеком, как полная свобода от чего бы то не было. Но проще объяснить просто невозможно. Кто понял хоть что-то... это прекрасный критерий истинности ваших побуждений.

Но продолжим. Тогда возникает вопрос: а атомы, молекулы, живые организмы, планеты, звёзды? Ведь все, в конечном счёте состоят из нейтрино. Именно это я и называю АУМ. Кооперация множества вселенных в веществе пространства. И опять же человек есть самое универсальное существо в этом плане, ибо имеет возможность путём мыслечувств, что есть творчество, творить вселенные и миры и творит непрестанно, так как обладает такими способностями, не зависимо от намерений. Важно, что он имеет возможность иметь намеренья, которые влияют через нейтрино на вибрационную среду восприятия той или иной вселенной. Более того, человек при выходе в нулевую точку градаций, имеет возможность влиять на изменения вибраций в проявленном мире.

Да!.. Похоже, загрузил. То, что я пишу, не есть истина. Истину нельзя изъяснить, её можно только усмотреть, но она грандиозна, ибо то, что выдаю, только маленькая частичка истины, но усмотренное неизъяснимо, так как это можно изъяснить иначе, слова другие применить. Для усмотрения истины и существуют многие практики и медитации, потому дам здесь очередную. Стараюсь как можно проще и эффективнее.

Точка сосредоточения — дно чаши. Находится выше солнечного сплетения на четыре пальца, по горизонтали ближе к позвоночнику. Она проявится, когда будете медитировать. Здесь садим семя цветка, любого, я посадил когда-то лилию. Аккуратно с нежностью и любовью зарываем его веществом, можно представить землю. Далее хотя бы один раз в день вспоминаем и... наблюдаем семя с нежностью и любовью (это важно), если плохое настроение, то лучше не сосредотачивать внимание. А далее появится росток, листики и... сам цветок, который вырастет до размеров больше вашего тела. Пока достаточно. Сколько растёт цветок по времени? По-разному — от секунд до лет, всё зависит от развития чувств

и воображения. А если вы не будите видеть цветка? Есть другие органы чувств. Вы можете услышать его рост, почувствовать вкус, запах, прикосновение руками. Неважно это.

Медитация не моя, но где-то прочитал когда-то и испробовал на себе. Чем прекрасно эзотерическое учение? Оно всё предлагает пропустить через себя и после уже не требуются никакие доказательства. Условия медитации. Да никаких условий, чтобы было комфортно организму. Тишина сознания при сосредоточении способствует. Добрый путь, друзья! Нас ждёт изумительный АУМ, а не конец света. Да будет так! АУМ!

Мы вселенную в сад превратим, Где не будет не слёз, не печали, В Беспредельность её устремим, Вы такого ещё не видали.

И это доступно, ибо ты ЧЕЛОВЕК! ЖИВИ! ТВОРИ! ЛЮБИ!

19. На границе Сознания! Сказ

Что миру открылось – есть Неба Цветы, И в смертности нету какой то нужды, Что было сокрыто – теперь будет ясно, Пророки приходят, как станет опасно.

Бывает, что люди – пустые созданья, Но начался штурм на границе сознанья, Кто-то Посланье прочтет и завоет, Другой же, в Пророчестве – Чудо откроет. (перевод Гусева)

Стоят витязи и ладушки невозмутимые в ночи. А кругом нежить поганая, мерзость запустения и невежество извержений диявольских тучей чёрною нависла над Сынами, Дочерями Рода Небесного и Лады матушки. Витязи на белых конях, ладушки на вороных. А кругом тишина, только шепчется ворог лютый, строят заговоры и подлость, решают, как извести рать Яросветову. И порешили они извести Яросвета, думая, что рать без него сама разбежится. Не разбежится рать Яросветова, ибо каждый из них и есть Ярый Свет, что Радостью сверкающих очей купаются в Любви своих ладушек, своих суженных. Не хочет Яросвет меч поднимать, не желает он битвы, но видит, что неизбежна она, ибо не дремлет ворог лютый. И тишину разрывает на части вдруг трубный глас Ангела, как призыв звучит гласом грома в ночи, кони бьют копытами от нетерпения, Всадники натянули поводья, ждут слова от Яро-Света.

Пространство вокруг наполняется нетерпением и предвкушением скорой победы и с той и с другой стороны. Сыны и Дочери Рода от того, что уверены в победе своей, так как они не знают поражения и не умеют проигрывать, для них смерть краше поражения. Нежить и мерзость запустения от того, что больше их в тысячи раз. И... Быть битве!.. – тихо произносит Яро-Свет, устремляя на ворога впереди рати свой пламя огня белого, огня чистого. Мгновенно разрушается граница сознания, что сдерживала Сынов и Дочерей Рода Небесного

И вздрогнули Небеса, пошли витязи, а с ним и ладушки на штурм тьмы и невежества на границе сознания чистого, непорочного. Лавина Всадников на белых конях и Всадниц на вороных конях переходит границу сознания и вторглась во владения невежества. Много их, лавиной идут... летят — не идут, ибо кони у них крылатые. Час идут, два идут, зрелище, душу радует. А впереди рати своей Яро-Свет прожигает тьму и невежество. И вот уже по всему периметру битва кипит страшная. Сотнями, а то и тысячами налетают на Витязей и на ладушек нежить поганая, но бьются витязи, а с ним и ладушки, пробиваясь всё глубже в пределы невежества. У них даже мысли не возникает о поражении, так как нет у них страха, нет мысли об отступление. И вот уже каждый витязь, а рядом ладушка бьются с сотнями, а далее тысячами вражьих ратников. Но прибывает к рати невежества всё новые легионы.

Напряжение битвы такое, что птицы летяшие падают от вида битвы вселенской замертво. Без меча Яро-Свет прожигает ряды ворога светом мужества, а с ним рядом Навнушка жжёт непорочностью и чистотой помыслов. Пространство звучит кругом, как струна натянутая, готовая вот-вот порваться. Но вороги лютые рати тьмы и невежества не убывают, их всё больше становится. Осмотрелся кругом Яро-Свет, осмотрелась Навнушка... славная битва идёт на границе сознания, кое-кто уже пешими бьются, а кони рядом бьют копытами ворога, помогая Всадникам...

Три дня и три ночи уж битва идёт в пределах невежества, смертельно устали витязи, устали ладушки. Им бы на полянке в красоте разноцветья нежиться да наслаждаться друг друга ласками, а они в битве неравной участвуют, бьются с ворогом лютым, прожигая чистотой сердец своих тьму и невежество на границе сознания. Вот и ночь прошла третья, и день наступил, от усталости все почти падают, но тьма отступает, она повержена. Только коегде ещё мелкие стычки случаются. Яро-Свет видит, победа полная, но от усталости сил нет даже для радости. Не цветут цветы, не поют птицы, много их на поле ратном мёртвых лежит

не шевелится. Почему так жестоко, почему?.. Знает он, что иначе нельзя, невозможно, только сердце от чего-то сжимается, и тоскою щемит, а не радостью.

Конец ознакомительного фрагмента.

Текст предоставлен ООО «ЛитРес».

Прочитайте эту книгу целиком, купив полную легальную версию на ЛитРес.

Безопасно оплатить книгу можно банковской картой Visa, MasterCard, Maestro, со счета мобильного телефона, с платежного терминала, в салоне МТС или Связной, через PayPal, WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI Кошелек, бонусными картами или другим удобным Вам способом.